

# Nuevo Hospital Base: en noviembre se concretaría compra de terreno que no estaría en el sector alto de Castro



FOTO ARCHIVO.

**El Servicio de Salud Chiloé confirmó que la propiedad para el nuevo Hospital Base no se ubicará en el sector alto de Castro, como se había propuesto inicialmente. El proceso de adquisición está en su etapa final y se espera cerrar en noviembre.**

**E**l Servicio de Salud Chiloé está en la última fase de la adquisición de un terreno para el nuevo Hospital Base de Chiloé, un proceso que ha demorado varios años y que podría concluir en noviembre, tras cumplir con los plazos administrativos correspondientes.

Desde la entidad se ha informado que la propiedad no estará ubicada en el sector alto de Castro, como era la propuesta inicial del servicio.

## NOVIEMBRE

Marcela Cárcamo, directora del Servicio de Salud Chiloé, confirmó que ya existe un terreno identificado y que actualmente se trabaja en el convenio mandato con el Servicio de Vivienda y Urbanismo (Serviu) para concretar la compra.

**“Lo estamos viendo con el Serviu, los estudios están prácticamente terminados, y esperamos que en un mes más, en noviembre, se resuelva. Va por buen camino, ya lo tenemos definido, pero aún debemos concretar los documentos con el Serviu. Los estudios están avanzados y ya contamos con un terreno para el hospital”,** señaló Cárcamo.

La directora agregó que solo faltan trámites administrativos para finalizar la compra del terreno: **“Debemos realizar un convenio mandato con el Serviu, y con eso el proceso administrativo quedará resuelto. El servicio da un mandato al Serviu para que realice la compra y gestione los trámites necesarios”.**

Respecto a la ubicación de la propiedad, Cárcamo adelantó que no estará en el sector alto de Castro, como se había considerado anteriormente. Inicialmente, el Servicio de Salud había mantenido conversaciones con el Municipio de Castro para proyectar el hospital en el Parque Municipal, pero esa opción fue descartada.

**“Es en otro sector, pero aún no podemos dar detalles, ya que falta cerrar el proceso. Esto no debería demorar más de un mes”,** expresó Cárcamo.

## ESPERA

El Consejero Regional, Nelson Águila, lamentó que el proceso de compra del terreno se haya extendido por cerca de seis años y recordó que en su momento el Gobierno Regional destinó recursos para una propiedad que luego fue descartada debido al tamaño insuficiente de su superficie.

**“Nosotros, como consejeros, hemos estado involucrados en este tema por casi seis años. Me parece un exceso de tiempo, no sé si todos los hospitales del país requieren seis o siete años para definir un terreno. La comunidad no tiene información suficiente, y estamos demasiado atrasados”,** criticó Águila.

Agregó que **“los temas de salud son una prioridad para la gente. Ya se han definido los hospitales de Ancud, Quellón, Queilen y Achao, pero aún falta el hospital base provincial. Este es un hospital para resolver casos complejos derivados de otros centros, y así nos lo han presentado por mucho tiempo. Lo único que podemos pedir es mayor agilidad, ya que el hospital de Castro ya no da abasto para cubrir las necesidades de la comunidad”,** concluyó.